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A Lyon, le 15 mai 2016, 

 

Objet : Candidature au poste d’administratrice 

Chères associations, 

Mon engagement national en tant que présidente prenant fin, mes motivations sont 

encore très fortes et je souhaite poursuivre mon investissement. Aujourd’hui, je décide de vous 

présenter ma candidature au poste d’administratrice d’ESN France.  

 

Ma soif de mobilité et l’envie de voyager aux quatre coins de la planète m’ont poussé à 

réaliser des échanges à l’étranger. Dès mon retour d’Erasmus en Espagne, je me suis impliquée 

dans le milieu associatif. J’ai eu l’occasion de connaître plusieurs fonctionnements et de 

m’ouvrir à des associations autres que notre réseau. Depuis 2012, j’ai occupé différents 

postes notamment trésorière, chargée de communication et vice-présidente dans les 

associations locales ESN Avignon et ESN CosmoLyon. Mon implication et ma motivation ne 

cessant d’évoluer, j’ai décidé de rejoindre le bureau national en tant que secrétaire en 2015 puis 

présidente depuis janvier.   

Pendant ces derniers mois de mandat, j’ai eu un véritable plaisir à représenter et à 

contribuer au développement de ce réseau associatif œuvrant pour des thématiques qui me 

tiennent à cœur. Mais mes projets professionnels prenant un tournant différent, je souhaite 

m’engager autrement.  

 

En tant qu’administratrice, j’ai la volonté de participer à l’évolution de nos projets et à 

la construction de nouveaux. Le Conseil d’Administration a abattu un travail important sur la 

stratégie de nos différents chantiers nationaux. Notre projet associatif se structurant, il 

m’apparaît important de renforcer notre position sur la qualité de l’accueil des étudiants 

internationaux, les échanges de mobilité internationale, l’éducation et l’engagement associatif. 

Les associations locales se doivent d’être sensibilisées à ces thématiques.  

Je souhaite aussi prendre part à l’évolution de la campagne Tickets pour le Monde en 

définissant ses orientations et en apportant un recul nécessaire par rapport à nos réflexions des 

mois précédents. Je pense enfin que mes connaissances du réseau et mon travail de coordination 

de l’actuel Conseil d’Administration permettront d’assurer une continuité. 

 

Je reste à votre disposition pour plus d’informations. C’est avec plaisir que je répondrai 

à vos questions lors de l’Assemblée Générale. 

 

Orianne Bezert 
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